
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações  acerca  das  condições  dos  pontos  de 
ônibus no município e as medidas adotadas para sua manutenção e 
melhoria. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe sobre as condições dos pontos de ônibus no município e as 
ações adotadas para sua manutenção e melhoria.

 Especificamente, solicitam-se informações sobre: 

1.  O  número  total  de  pontos  de  ônibus  existentes  no 
município e a quantidade que se encontra em estado precário ou sem 
cobertura.

2. A existência de programas ou projetos para a instalação 
de novos abrigos em áreas de grande circulação.

3.  Os  critérios  utilizados  para  priorizar  a  reforma  ou 
substituição dos pontos de ônibus em piores condições.

A precariedade dos pontos de ônibus afeta diretamente o 
conforto  e  a  segurança  dos  usuários  do  transporte  público, 
especialmente  em  dias  de  chuva  e  calor  intenso.  Diante  disso,  é 
fundamental que a população tenha acesso às informações referentes 
às  condições atuais  e  às  ações planejadas para garantir  um serviço 
adequado e digno aos cidadãos. 

           Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 18 de março de 2025. 
Franciane Miranda 
Vereadora – PL
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